

Rusia recibe baja en calificación de Fitch Ratings, de 'B' a 'C'; ven inminente default

La agencia calificadora Fitch Ratings degradó la calificación de la deuda soberana de Rusia de 'B' a 'C', o del quinto al último escalón del bloque de activos especulativos, lo que implica que el riesgo de que el país incumpla con sus obligaciones crediticias es "inminente".

La semana pasada, la agencia calificadora asignó la calificación 'B' a la deuda de largo plazo de Rusia denominada en moneda extranjera, por las sanciones económicas que enfrentará el país tras iniciar una invasión militar en Ucrania. No obstante, Fitch dijo que la evolución de los eventos en los últimos días "ha socavado aún más la voluntad de Rusia de reembolsar la deuda del gobierno".

"Esto incluye el decreto presidencial del 5 de marzo, que potencialmente podría forzar una redenominación de los pagos de la deuda soberana", para reembolsar a los acreedores de algunos países en rublos y no en monedas extranjeras. "Además, la aplicación de la regulación del Banco Central de Rusia ha restringido la transferencia de cupones de deuda OFZ en moneda local a los no residentes desde finales de la semana pasada", dijeron los economistas de Fitch, en un reporte.

Así mismo, "el refuerzo de las sanciones y las propuestas que podrían limitar el comercio de la energía aumentan la probabilidad de una respuesta política de Rusia, que incluya al menos un impago selectivo de su deuda soberana", dijo la agencia.

Si las predicciones de Fitch se cumplen, Rusia declararía una situación de default crediticio por primera vez desde 1998.